
Subject: Was mich schon immer gestört hat...
Posted by Improvement on Sun, 10 Apr 2011 21:53:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

...ist, dass jetzt einige HT-Kliniken glauben, dass dies ein reines Werbeforum ist und offenbar jetzt
auch schon ankündigen sich an Diskussionen gar nicht mehr beteiligen zu wollen, sondern nur
noch Fälle der Klinik präsentieren zu wollen. Für mich ist das ein Verstoß gegen die Regeln
des Forums. Meiner Meinung nach sollten mindestens 80-90% der Beiträge nicht mit Patienten
der eigenen Klinik zusammenhängen.
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